

Karben, den 10.05.2016

Antrag zur Stadtverordnetenversammlung Der Stadt Karben am 09.06.2016

Antragsteller: Uwe Maag (DIE LINKE.)

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Karben möge beschließen:

Kindertagesstätten sollten als Bildungseinrichtungen für Eltern kostenfrei sein. Die Stadtverordnetenversammlung fordert die hessische Landesregierung auf, den hessischen Kommunen die hierfür notwendigen finanziellen Mittel zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Die Leistungen der ErzieherInnen und Erzieher in der Förderung der frühkindlichen Entwicklung verdienen höchste Anerkennung. Dank ihnen sind Kitas der Schlüssel für Chancengleichheit in einem Land, in dem die soziale Herkunft der Eltern immer noch der entscheidende Faktor für die Entwicklungsmöglichkeiten der Kinder ist. Um die herrschende soziale Reproduktion zu brechen bedarf es unter Anderem einer entsprechenden Gebührenfreiheit der frühkindlichen Bildungseinrichtungen, welche durch Land Hessen zu finanzieren ist.



Uwe Maag